

**Euzet**

# Les écoliers ont rendu visite aux résidents de l'Ehpad

Les écoliers ont à nouveau rendu visite aux pensionnaires de l'Ehpad pour une chasse aux œufs sous forme de chasse aux trésors, bien caché dans le jardin de l'établissement. Des énigmes devaient les conduire à la découverte des trésors convoités.

Sous la houlette d'Ewige, l'animatrice, qui avait préparé le parcours, les enfants, accompagnés des résidents et de Géraldine, leur institutrice, sont partis à la recher-

che des nombreux œufs cachés. Puis tous se sont réunis pour partager les gâteaux préparés par les parents, offrir un copieux goûter aux résidents.

Les enfants ont aussi chanté pour Sylvie qui fêtait pour ses 87 printemps, sous les applaudissements.

Au moment de se quitter, les pensionnaires, heureux d'avoir partagé ce joyeux après-midi en compagnie des enfants, n'ont pas oublié de partager leur butin.



Ils étaient tous réunis pour le goûter.